

令和6年 9月 2日 (月)

第2学期始業式

第2学期始業式が行われました。校長式辞で宮地校長は、「今日から2学期が始まり、日々の学習に加えて、多くの学校行事が行われます。各種大会も予定されていることと思います。また、資格取得に挑戦する人もいます。これらの活動に、何でも吸収しようという『素直』な気持ちで向き合い、貪欲に取り組んでほしいと思います。生徒のみなさんが健康に留意して、感謝の気持ちを忘れず、日々努力を重ねて大きく成長してくれることを願います。」と話されました。

生徒を代表して、藏本さん（繊維科3年）は、「私の学生最後の夏休みは、全国大会に向けて作品作りや就職に向けての面接練習や職場見学等を通して、たくさんの経験を積むことができました。繊維デザイン部として、第23回全国高等学校ファッションデザイン選手権大会に出場しました。デザイン画が一次審査を通過して3か月の製作期間でデザイン画の服を実際に作りました。コンセプトである「こぎん刺し」について学び、試行錯誤を重ねて完成し、大きな達成感を得ることができました。ファッションショー形式で最終審査が行われ、全国大会第3位の成績を収めることができました。仲間と協力して作品を作り上げた制作期間は忘れられない思い出になりました。また、作品制作と並行し、就職に向けての勉強や対策を行いました。今後の抱負については、第一希望の企業に内定をいただけるように、試験でも面接でもしっかりと練習を重ねていきます。また、卒業までにたくさんの思い出を作り、悔いのない高校生活を送りたいです。」と述べました。



第2学期始業式



校長式辞 宮地校長先生



生徒代表の言葉 藏本さん



校歌斉唱